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Работать еще лучше,

еще производительней
Тов. Ряшенцев по праву

^Читается на шахте имени

** М. Кирова одним из луч-

ших стахановцев. Работает
*• Ряшенцев на шахте уже

больше трех лет. За время

°Воей работы он сумел вы-

растить ряд замечательных

вРубмаіпинистов, которые

сейчас работают  в  шахте.

Тов. Ряшенцев хорошо

ИзУчил врубовую машину

а освоил горное дело. Это
^ет ему возможность до-

зваться все новых и но-

* ых показателей высокой
производительности труда.
*°в. Ряшенцев первый до-

ился подрубки целиком

«"вы по четвертому слою

** одну смену.

Опытом работы т. Ряшен-
цев а стали пользоваться и

другие врубмашинисты
^ахты, которые также зна-

чительно повысили свою

производительность.
Тов. Ряшенцев никогда

ве останавливается на до-

загнутом, а упорно про-

должает осваивать врубовое
Чело, повышать производи-

тельность труда. В июне

■есяце он добился выпол-

нения нормы свыше 300
*|Роцентов. Uh сумел под-

РУбить почти две лавы в
°ДНу смену.

Сейчас т. Ряшенцев ра-

ботает с помощником тов.

Пчельниковым и, несмотря

на то, что им создают не-

достаточный фронт работы,
продолжают работать по-

стахановски.

Тт. Ряшенцев и Пчель-
ников работают в двух ла-

вах и с работой справля-

ются не плохо. Так, напри-

мер. 14 сентября им было
подготовлено поллавы Мв
и лава № 8-бис. Они за

одну смену подрубили 40

квадратных метров в лаве

Ks fi по третьему слою и

лаву N° 8 по четвертому

слою. Всего ими было под-

рублено за смену 80 квад-

ратных метров при норме

35 кв. метров, что равняет-

ся 239 процентам выпол-

нения нормы.

15 сентября тт. Ряшен-
цев и Пчельников отрабо-
тали еще лучше. Фронт
работы был больше, и они

за смену, работая в тех же

лавах, подрубили 95 кв.

метров, выполнив сменную

норму на 283 процента.

По примеру стахановцев

тт. Ряшенцева и Пчельнн-
кова должны работать все

рабочие шахты имени С. М.
Кирова.

И. Ильин.

ВЫПОЛНИЛИ БОЛЬШЕ ДВУХ НОРМ
Молодежная  бригада ва-

•Ніциков    шахты    имени

^- М. Кирова тов. Кулико-
ва» готовясь достойно встре-

ть   славное   двадцатиле-

** е    комсомола,    каждую

«ену старается повышать

производительность труда.

Например, работая в пер-

вую смену на выемке це-

лика, бригада в составе

пяти человек нагрузила

100 вагончиков сланца при

норме 45 вагончиков. Та-
ким образом бригада вы-

полнила задание больше
чем в два раза.

В. Смирнов.

СВОДКА
О ВЫПОЛНЕНИИ ПЛАНА

ДОБЫЧИ, ПОГРУЗКИ СЛАНЩ

И ПРОХОДКИ ШТРЕКОВ

Добыча сланца

Шахта   вмени   С.   м. Кирова:

11 сентября выдано на-гора Сой

тонн, 12 сентября — выходной

день, 13 сентября — 515 тонн,

14 сентября— 5' 5 тонн, 15 сен-

тября— 46Ѳ тони.

Суточное задание на сентябрь

месяц 930 тонн.

Второй рудник: И сентября

выдано 33 тонны сланца, 12 сен-

тября—выходной день, 13 сен-

тября— 70 тонн, 14 сентября —

58 тонн,   15 сентября— 74 тонны.

Суточное задание на сентябрь

месяц 33 тонны.

Проходка штреков

Шахта имени С. М. Кирова:
П   сентября пройдено 3,2 метра,

12    сентября — выходной   день,

13  сентября— 3,3 метра, \л сен .

тября— 6,5 метра, 15 сентября—
4,9 метра.

Суточное задание на сентябрь
м-ц 18,2 погонных метра.

Второй рудник: И сентября
пройдено 5,3 метра, 12 сентября

— выходной день, 13 сентября—
6,7 метра, 14 сентября— 5,9 мет-

ра, 15 сентября- -7,5 метра.

Суточное задание по проходке

на сентябрь месяц 8,7 метра.

Отгрузка сланца

Шахта имени С. М. Кирова:
11 сентября отгружено сланца

потребителям 210 тонн, 12 сен-

тября— 108 тонн, 13 сентября —

493 тонны, 14 сентября— ЗЭОтопн,
15 сентября— 551 тонна.

Суточное задание по погрузке

на сентябрь м-ц 600 тонн.

Заработки стахановцев

шахты имени С. М. Кирова
за август месяц

Многие горняки шахты имени С. М. Кирова, сорев-

нуясь, в августе месяце добились стахановских норм

выработки. С ростом производительности труда удвоился

и их заработок. Например, стахановцы-врубмашинисты
заработали: Ряшенцев— 1242 рубля, Слингов— 853 руб.,
Николаев— 741 рубль.

Стахановцы-вагонщики заработали: Ульященко— 521
рубль, Станецкий—592 руб., Корчагин— 533 руб., Пар-
шин— 627  руб., Никандров—624 рубля.

Стахановцы-коногоны заработали: Мандрик— 813 руб..
Рудковский— (.17 руб., Уголков— 606 руб.

Стахановцы-бутчики заработали: Кольцов— 550 руб.,
Узялло— 462 рубля.

Стахановцы-грузчики заработали: Прокофьев— 7Л5
рублей, Зорин— 572 руб., Иванов— 539 руб.

Создать условия для работы
Моя бригада вагонщиков

шахты имени С. М. Киро-
ва включилась в соревно-

вание имени двадцатиле-

тия ВЛКСМ и за это вре-

мя, несмотря на ряд непо-

ладок, имела неплохие по-

казатели в производитель-

ности труда. Мы испыты-

вали желание работать еще

лучше, еще производитель-

нее, чем в августе месяце.

Первые десять дней сентя-

бря нам это удалось. Про-
изводительность труда под-
нялась. Например, в авгу-

сте очень редко мы дава-

ли в смену по 16-18 вагон-

чиков, а в начале сентяб-
ря стали давать уже по 18-

20 вагончиков.

нам рабочее место не под-

готавливалось. Очень ча-

сто паление забоя задер-

живается. Так, из-за позд-

него паления 13 сентября
вместо 12 часов ночи мы

приступили к работе толь-

ко в 5 часов утра, выдав

на-гора всего лишь 30 ва-

гончиков сланца.

14 сентября из-за газа

также приступили к рабо-
те на два часа позднее и

дали по 15 вагончиков. Та-
кое же полоясение было и

в последующие дни.

Так дальше работать
нельзя. Я требую от адми-

нистрации участка моей
бригаде создать условия

для стахановской   работы.

Бригадир вагонщиков
Кленкин.

Во второй декаде мы ста-

ли работать, гораздо хуже,

«потому   что,   как правило,

МѴЛѴЛ^^ЛѴЛѴЛѴ.Ѵ/^ЛѴЛѴЛѴЛѴЛѴЛѴ.Ѵ.Ѵ.ѴЛѴ.Ѵ.Ѵ.Ѵ.Ѵ.ѴЛѴЛ'

отдых школьников

На ет. Снверской в поселке Кезево, в сосновом бору был расположен пионерский
лагерь Свердловского района гор. Ленинграда. 1200 детей в течение 35 дней отдыхали
в лагере.

На ен. — Пионервожатый лагеря С. Злобин читает ребятам отрывки ия книги

В. Катаева .Белеет парус одинокий".                                                     Фото „Союафото"
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ПАРТИЙНАЯ жизнь

ЛУЧШИХ ЛЮДЕЙ— В ПАРТИЮ
Партийная организация

шахты имени С. М. Киро-
ва за 1938 год приняла в

свои ряды кандидатами в

члены ВКП(б) 10 человек и

двух товарищей в члены

ВКП(б), в то время как в

1937 году был принят в
партию только один чело-

век.

Принятые товарищи в

партию показывают заме-

чательные образцы произ-

водственной работы. Ста-
рый производственник тов.

Большаков, работая буриль-
щиком, выполняет норму на

190 процентов, крепиль-

щик тов. Гончаров— на 200
процентов. Турбинист Бог-
данов работает безаварий-
но и внимательно относится

к   механизму.

В основном все принятые

товарищи являются члена-

ми ВЛКСМ, а мы имеем бо-
гатые резервы для отбора
в партию среди стаханов-

цев, старых замечатель-

ных производственников.  •

Мы еще недостаточно

выполняем решение ЦК
ВКП(б), и ѴП Ленинград-
ской партийной конферен-
ции. Члены партии не при-

близились к беспартийным,
они не ведут должной по-

литико-воспитательной ра-

боты среди них.

Коммунисты недостаточно

изучали старых производ-

ственников — стахановцев,

по-настоящему не знали их

и уклонялись от дачи реко-

мендаций в партию.

Сейчас этот недостаток

работы партийной органи-

зации исправляется. Соз-
даны  среди  беспартийных

кружки по изучению про-

граммы и устава ВКП(б),
часть кандидатов и членов

ВКП(б) прикреплена к

производственным об'ектам
и общежитиям.

Возобновлены политзаня-

тия с группой сочувствую-

щих. Сейчас сочувствую-

щих насчитывается И че-

ловек.

Не плохо готовятся для

вступления в партию ста-

рые производственники.

Тов. Тихомиров, крепиль-

щик, тов. Фролов, ныне

выдвинут мастером в шахте,

тов. ЬІяров, бутчик, тов.

Прежин — ныне выдвинут

десятником   по   движению.

Рост партийной организа-

ции    шахты   дал   возмож-

ность создать первую пар

тийную   группу   на  одном

из участков шахты.

Задача  парторганизации

СОСТОИТ   В  ТОМ; ЧТОбЫ  ВЫВв-

сти шахту из глубокого
прорыва, в котором она на-

ходится. Возглавить стаха-

новское движение и наве-

сти большевистский поря-

док в шахте, к этому все

возможности есть.

Шахта очень нуждалась

и нуждается в рабочей
силе. Сейчас рабочие при-

бывают. Их нужно достой-
но встретить н окружить

заботой и в н и м а н и е м.

Шире развернуть партий-
но-массовую работу и под'-
ем трудящихся на достой-
ную встречу производст-

венными достижениями 21

годовщины великой Ок-
тябрьской революции.

Парторг шахты им. С. М.
Кирова   Демирташев.

НА СОБРАНИИ

КОМСОМОЛЬЦЕВ ШАХТЫ

ИМЕНИ С. М. КИРОВА

Ю сентября состоялось

собрание комсомольской

организации шахты имени

С. М. Кирова. Собрание об-

судило вопрос о состоянии

политической учебы комс-

органйзации шахты.

Комсорг т. Семенов в

своем докладе отметил, что

среди комсомольцев шах-

ты сейчас как с политиче-

ской, так и с технической
учебой обстоит очень пло-

хо. Если в 1937-38 году (до
мая месяца) посещаемость

политкружков была 85-90
процентов, то в мае она

упала до 40 процентов.

После выступления тов.

Семенова выступали комсо-

мольцы. Тов. Блохин в своем

выступлении сказал: „Я за-

нимался у т. Цикалова. По-

быв там немного, меня пе-

реводят к т. Рыбалко, а по-

том к Касьянчуку, и вот

переходя из кружка в кру-

жок, я всюду начинал исто-

рию ВКЩбІ изучать снова.

Конечно, такая учеба нико-

го не будет интересовать.

И если так будет продол-

жаться дальше, то и ре-

зультаты будут не лучше,

чем сейчас".

После выступлений было

принято решение по орга-

низации политической уче-

бы как среди комсомоль-

цев, так и с внесоюзной мо

лодежью.

И. Ильин.

r    ЖИЛСТРОИТЕЛЬСТВО   =|

СТРОИТЕЛИ ВКЛЮЧАЮТСЯ
В ПРЕДОКТЯБРЬСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ

9 сентября состоялось

производственное совеща-

ние рабочих и служащих

второго строительного уча-

стка по вопросу выполне-

ния жилищного строитель-

ства за август месяц.

Уисе наступают холода,

требуется мобилизовать все

силы на быстрейшее вы-

полнение строительства жи-

лых домов, между тем план

жилстроительства выпол-

нен за август месяц всего

на (>7 процентов. К тому

же в августе месяце резко

снизилась производитель-

ность труда у многих ра-

бочих-строителей.
Можно ли говорить о си-

стематическом повышении

производительности труда,

когда часто рабочие выну, к-

дены стоять в ожидании

необходимых материалов,

когда доставляемый мате-

риал очень низкого каче-

ства? Многие необходимые
материалы совершенно от-

сутствуют. Так, например,

нет гвоздей от трех до шести

дюймов. Необходимо 100
кубометров двухдюймовых
досок для полов, их тоже

нет. Для домов №.N° 8 и 9
требуется 250 балок, они

отсутствуют. Но это основ-

ное, а сколько разных ме-

лочей, которые тормозят в

работе и по существу по-

служили основной причи-

ной невыполнения плана.

Попрежнему администра-

ция стройучастка мало

прислушивается к голосу

рабочих. Часто задержи-

вается выплата зарплаты.

Давно и много говорят в

строительном цехе о безоб-
разной работе бухгалтера
Ботева.   О его махинациях

знают начальник отдела
капитальных работ т. Го-
лубое и начальник строй-
цеха т. Марченко, но ни-
каких мер они не прини-
мают. Ботев попрежнему^
продолжает безнаказанно

творить безобразия.
Резкой критике были под-

вергнуты лодыри, «пьяни-
цы, прогульщики (Тарасо-
ва, Баранова, Гвоздев, Куд-
рявцев и другие), которые
не в меньшей степени так-
же повинны в срыве выпол-
нения плана строительства.

Все без исключения вы-
ступления рабочих были
направлены на необходи-
мость развертывания пред-
октябрьского соревнования
и устранения тех безобра-
зий, которые еще имеют
место. Бригадир штукату-
ров тов. Пушкин заверил
присутствующих, что ВКЛЮ"
чаясь в предоктябрьское

соревнование, он будет вы-
полнять свое производствен-

ное задание не меньше чем
на 150 процентов и вызы-
вает на соревнование бри-
гадира каменщиков т. И"'
колаева.

Бригадар т. Соколова вы-
звала на предоктябрьское
соревнование бригаду плот-
ников т. Поморцева. Нр а'
гадир плотников т. Дунаев
вызвал на социалистиче-
ское соревнование бригади-
ра т. Вкимова. Кроме того,
здесь же заключили между
собой договора бригады
Быстрякова, Александрова,

Шишмарева и другие.

Инициативу рабочих
стройцеха в развертывании
предоктябрьского соревно-
вания необходимо всячески

поддержать.        К. Страшко-

ЧТО  МЕШАЕТ БОРЬБЕ ЗА  УГОЛЬ
Обсуждение письма Ростовугля на совещании командиров комбината Сталинуголь

из членов бригады зараба-
тывает в среднем от 1.200
до 1.365 руб. в месяц.

Исключительные показа-

тели высокой производи-

тельности труда приводили

СТАЛИНО. Для обсуж-
дения письма командиров,

стахановцев, партийных,
профсоюзных и комсомоль-

ских работников шахт, тре-

стов угольного комбината
Ростовуголь, опубликован-
ного в ., Индустрии" 6 сен-

тября, начальник комбината
Сталинуголь тов. Касауров
созвал сегодня совещание

бригадиров лучших уголь-

ных бригад шахт Сталин-
угля. Цель совещания—

выяснить причины, кото-

рые мешают многим уголь-

ным бригадам работать по-

стахановски.

Участники совещания

рассказывали, что на шах-

тах, об'единяемых комби-
натом Сталинуголь, есть

немало отличных бригад,
показывающих образцы
подлинно большевистской
работы, опыт которых за-

служивает изучения и ши-

рокого распространения.

Бригадир шахты имени

Дзержинского т. Кузнецов
с гордостью сообщил о том,

что бригада его, состоящая

из трех крепильщиков, на-

чиная с 1936 г., перевы-

полняет свою норму боль-
ше чем в три раза. Каждый I были устранены. С'осталь

ными рабочими новый де-

сятник-стахановец ежед-
невно беседовал, выяснял

причины скверной работы
отдельных людей, прини-

мал меры для того,  чтобы
бригадир шахты № 19 причины эти были устра-

треста Красногвардейск-
уголь т. Козлов, бригадир
шахты № 18 им. Сталина
треста Снежнянантрацит
т. Куварин, бригадир шах- (

ты № 2 того же треста тов.

Щербаков и многие другие.

— До марта текущего

года, — говорит бригадир
шахты Nj 19 Красногвар-
дейскугля т. Козлов, — на-

шей сменой руководил де-

сятник, который не поль-

зовался никаким авторите-

том, разваливал труддис-

циплину, не заботился о

своевременной подготовке

рабочего места. Мы потре-

бовали от начальника уча-

стка т. Мирошниченко осво-

бодить нас от этого горе-

руководителя. Негодный
десятник был снят. Вместо
него назначили одного из

лучших стахановцев наше-

го участка. Два лодыря,

систематически дезоргани-

зовавшие работу   бригады,

нены. Раньше, при наличии

7 человек, бригада выда-

вала в смену 60 вагончиков

угля. А теперь оставшиеся

пять человек стали давать

не меньше ЮО вагончиков.

Из пяти членов нашей бри-
гады три человека добились
в августе звания мастеров,

один выполняет норму на

197 проц. и лишь один вы-

полняет свою норму на

150 проц.

Так обстоят дела в бри-
гадах, где об организации

работы заботятся команди-

ры. Немало есть, однако,
на шахтах Сталинугля ко-

мандиров, которые считают,

что о стахановцах не надо

заботиться, что стахановцы
„возникают"   сами по себе.

— Перед спуском в ла-
ву,—рассказывал бригадир
шахты „Красная звезда"
треста Буденновуголь тов._

Лысенко, — наш заведую-
щий т. Джеломанов заявил:

„В лаве имеется 40 метров

подготовленного вруба.
Смотри, ребята, чтобы не-

пременно 100 вагончиков

выдать". Приходим в лаву,

а там вруба совсем нет.

Вместе с нами в лаву при-

шла бригада машинистов.

„Осади, ребята, рубать бу-
дем", — говорят они нам.

Стали мы яедать, покуда

они нам вруб подготавли-

вали, и потеряли полтора

часа.

—  Нет таких шахтеров,—

заявил бригадир шахты

№ 11 им. Шверника треста

Куйбышевуголь т. Чупил-
ко,—которые, спустившись

в шахту, не хотели бы вы-

полнить больше двух норм.

Если они этого не делают,

то виноваты в этом только

командиры, не создающие

им необходимых условий
для работы.

—  Идешь в забой,—рас-

сказывает тов. Чупилко,—
идешь и думаешь: вчера

дал две нормы, хорошо бы-
ло бы дать сегодня две с

половиной. Неужели мы не

можем дать нашей стране

столько угля, сколько ей
потребуется? С таким бое-
вым настроением, больше-
вистским под'емом идешь

на работу, а приходишь в

забой и видишь: порода не

убрана, вруба нет, лава Яе
закреплена как следует. 1'
вот вместо двух с полови-
ной норм спасибо скажешь,
если   и одну   ВЫПОЛНИШЬ;;

В единогласно принято»
резолюции собрание брига-
диров комбината Сталин-
уголь одобрило предло*е"
пие о соревновании тре*
комбинатов. Каждый из брй'
гадиров взял на себя бое*
вое обязательство—добить-
ся восстановления стаха-
новских методов работы
своей бригады, взять шеф"
ство над двумя-тремя но-
вичками, сделать все неоо*
ходимое для того, чтобы
поднять соревнование мв**
ду бригадами на должнУ 10
высоту, сделать это сор1' 8'
нование действенным и эф*
фективным.

В свою очередь участни-
ки совещания пред'явнл11
требования к десятникам*
начальникам участков Ш»**
—уделять больше заботы
и внимания подготовке р8-
бочего места.

В работе совещания прИ'
няли участие 118 бригади-
ров. Завтра тов. КасауроВ
созывает совещание десят-
ников для обсуждения
письма командиров и ста-
хановцев Ростовугля.

Б. ШаранскиЙ.
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О  новой  системе  подготовительных  работ
на  шахте  имени  С.  М.  Кирова

Существующая система

подготовительных работ на

шахте заключается в том,

что все шахтное поле при

его эксплоатацин разде-

ляется на панели, а панели

делятся на участки. Такая
система ведения горных

работ вызвана необходи-
мостью изоляции каждой
панели и каждого участка
при внезапных прорывах

воды. Однако назрел уже
вопрос продумать и техни-

чески проработать возмож-

ность нарезки панелей не

через 200 метров, а через

$00 метров и эксплоатацию

участка производить не с
одной стороны, как это де-

лается сеіі час, а с двух
сторон. Это даст возмож-

ность вместо двух панелей
вырабатывать поле шири-

ной в -іоо метров.

До сих пор на шахте

имени С. М. Кирова подго-

товка нового участка осу-

ществлялась путем про-

хождения вперед участко-

вых и разрезных штреков

с оставлением между ними

10-метрового целика.

В целях улучшения вен-

тиляции между участковы-

ми и разрезными штреками

пробивались печи, которые

должны слуясить при экс-
плоатацин  лав  и   для   от-

ду на   поверхность   и про-
бивать печи для вентиляции.

На основе опыта, прове-

денного тов. Васильевым, у
целого ряда работников
шахты (тт. Разумова, Ми-
хайлова и других), начала

работать мысль в направ-

лении одновременного про-

хождения сплошным забоем
участкового и разрезного
штреков с выемкой меягду

ними целика и вместо этого

целика выкладыватьсплош-

ной 10-метровый забут из

породы.

Эта же мысль возникла и

у молодого специалиста тре-

ста „Союзсланец" т. Разин-
кова, который предложил
проходить участковый и раз-

резной штреки с раскоской.
На основе тех мнений,

которые были высказаны

целым рядом работников
шахты и на основе сообра-
жений, высказанных т. Ре-
зинковым, трест „Союзсла-
нец" предложил в виде

опыта участковый и раз-

резной штреки пройти с

раскоской. Место для про-

ведения опыта было выбра-
но на новом третьем уча-

стке шахты имени С. М.
Кирова. Осуществить это

весьма серьезное дело на

первый раз не удалось

лишь   только   потому,   что

катки,   но  это   не   всегда (руководство шахтой и   ру-

Удавалось, так как плохая I ководство    комбинатом   от-

вентиляция вынуждала на-

чальников участков проби-
вать эти печи чаще. Прод-
вигаясь вперед участковы-

ми и  разрезными   штрека- жизнь не принимали.

неслись к этому весьма

серьезному вопросу фор-
мально и никаких мер для

внедрения   и проведения в

ми, нарезка лав не осу-

ществлялась. Например,
На первом участке участ-

ковый и разрезной штреки

Пройдены, а пятая и шестая

лавы еще до сих пор не

нарезаны и не подготовле-

ны к эксплоатацин.

Большое количество по-

роды создавало неудобства
работы в узких разрезных

штреках.
Первыми разрешили эту

задачу молодые специа-

листы рудника N° 2 тов.

Хрусталев и тов. Азаров.
Еще в начале 1988 года при

Прохождении разрезного

Штрека они применили про-
ходку с раскоской до шести

метров. В результате вся
порода, полученная при

Проходке разрезного штре-

ка, была оставлена в шах-

те и забучена под одну

сторону враскоску.
Начальник первого уча-

стка шахты имени С. М.
Кирова тов. Васильев раз-

решил этот вопрос значи-
тельно шире. В апреле ме-
сяце 1938 года т. Васильеву
было поручено прохожде-
ние подготовительных ра-

бот на новом участке, рас-

положенном между 3 и 5
Панельными штреками.

При прохождении разрез-

ного штрека тов. Васильев
блестяще разрешил эту
проблему. Он прошел раз-

резной штрек, подготовил

лавы и всю породу забу-
тил враскоску.

Но основной вопрос еще
не был разрешен. Участко-
вые штреки нужно было
проходить, выдавать поро-

Ознакомившись с этим

вопросом на месте работ,
я установил, что крепление

и забутовка находятся в

самом отвратительном со-

стоянии, в результате чего
произошел" большой обвал
коржа и усилился приток

воды. Конечно, при таком

положении любая система

и любое мероприятие, ка-

кое бы оно хорошее не бы-
ло, будет обречено на

провал.

Правда, в каждом новом

деле возможны упущения

и неудачи. В разработан-
ном эскизе прохож-

дения штреков с рас-

коской не были достаточно

проработаны такиевопросы,

как крепление, забутовка,
организация производствен-

ного процесса и труда.

Сейчас все упущения,

которые были в первона-

чальном проекте, исправ-

лены.

Мной разработана, во всех

деталях система прохожде-

ния, система крепления,

система забутовки, распо-

ложение участкового и раз-

резного штреков, преду-

смотрена нарезка лав, от-

катка и проветривание.

Предложенный м ною

проект обсужден на техни-

ческом совещании работ-
ников шахты и все вопро-

сы, связанные с этой систе-

мой, проработаны и выясне-

ны до конца.

В чем же вся суть новой
системы и какие ее пре-

имущества по сравнению с
той системой, которая при-

менялась до сих пор? Как

я уже указывал выше, при

старой системе для того,

чтобы вскрыть новый уча-

сток, мы должны были
пройти 200 метров участ-

ковым и разрезным штре-

ком. При новой системе

мы будем проходить эти

200 метров не штреками, а

разрезной 25-метровой ла-

вой.
Вскрывая и нарезая та-

ким способом участок, нам

совершенно не нужно про-

ходить ни участковых, ни

разрезных штреков.

Вскрытая площадь, раз-

резной 25 метровой ла-

вой   распределяется так:

Четыре метра   отводится

для   участкового   штрека,

который     крепится      нор-

мальной   крепью.   От   него

десять    метров    отводится [
для размещения   всей   по-

роды, которая дол ж- на вкла-

дываться    в    это     10-мет-
ровое пространство сплош-

ным   и   плотным   забутом,
т. е.   мы   как   бы    создаем

10-метровый     целик,      но

уже    не    естественный,    а
искусственный.     За   этим
10-метровым      искусствен-

ным целиком, мы   отводим

три    метра   для   вентиля-

ционного штрека,  который
крепится нормальной   кре-

пью, как раньше крепился

разрезной    штрек.     Затем
остальные   8   метров   отво-

дятся для новой лавы, где

оставляется место   для от-

катки И врубоВОЙ  машины.

Вот   каким   порядком   рас-

пределяется   вынутая пло-

щадь     25-метровоі'г     раз-

резной   лавой.    Причем    в
целях безопасности посад-

ки   искусственного   целика

крепление   в   этой   1 0-мет-
ровой полосе принято уси-

ленное. И, наконец, послед-

нее: в случае неудовлетво-

рительного  проветривания,

придется пойти на обмазку
стенок забута.

Вот все те основные мо-

менты, которые включает

в себя новая система под-

готовки участков к экс-

плоатацин.

Какие же преимущества

дает эта система по срав-

нению со старой. Эти пре-
имущества  настолько   вы-

В лагерях учащихся

специальных школ гор.Москвы

В выходной день дивизионный
комиссар-орденоносец В. С. Сте-
панов навестил в лагере своего

еына Юру—учащегося 2-й спе-

циальной школы.

На сн.: Дивизионный комиссар

В. С. Степанов беседует с сыном
о жизни в лагере.

годны, что многие сейчас
даже о них и не подозре-
вают. Этих преимуществ

настолько много, что их

всех сейчас даже трудно
предусмотреть. Основные
из этих преимуществ зак-

лючаются в следующем:

Новая система заклю-

чается в том, что вместо

узких и неудобных в рабо-
те штреков, вы проходите
широким ходом 25-мет-
ровую лаву, которая и по

фронту и по условиям ра-

бот имеет все преимуще-

ства. Это доказано на прак-

тике самой работой в шах-

те, что в лавах значительно

лучше работать чем в
штреках.

Кроме этого, преимуще-

ство заключается в том, что

прохождение участковых и

разрезных штреков совер-

шенно отпадает, их прохо-

дить не нужно, необходимо
только крепить в готовом

месте и настилать пути.

Замечательно еще и то,

что нарезка нового участка

полностью механизируется

с применением врубовой
машины и электросверл.

Это   обстоятельство   поз-

воляет нам   резко   увели-

чить   проходку   подготови-

тельных работ.  Сейчас   на

шахте проходятся три уча-

стковых  и  три   разрезных

штрека.       Среднесуточное
прохождение этих штреков
колеблется  от   четырех до

пяти    метров.   При    новой
системе вместо этих шести

подготовительных   вырабо-
ток будет  введено три  25-
метровых разрезных лавы:

одна   на   первом   участке,

одна на третьем участке и
одна на четвертом. Эти три

лавы охватят  собой шесть
подготовительных штреков,

из коих три  участковых в
три разрезных. Делая один

только   цикл   на  глубину
вруба 1,8 метра, мы будем
иметь       подготовленных

штреков  6x1,8—10,8 погон-

ных метра, при двух цик-

лах будем  иметь   подгото-
вленных     участковых     и
разрезных      (вентиляцион-
ных)  штреков  21,6  погон-
ных метра,   но у нас есть
кроме этого   два коренных

штрека и два главных вен-
тиляционных  штрека,  где

тоже будет  производиться

проходка.

При новой системе одно-
временно производится экс-

плоатацин лавы, давая до-

бычу, делается проходка

штреков и нарезаются новые

лавы, и к тому же при про-
хождении разрезной лавой
забирается целик, который
при старой системе оста-

вался. А так как этот целик
по окончании работ в уча-

стке должен выниматься
при обнаженной большой
площади, здесь возможны

обвалы и прорывы воды.
При новой системе и это
обстоятельство устраняет-

ся, что- является также
большим преимуществом.

При новой системе вся
порода, которая раньше
выдавалась на поверхность,

будет оставаться в шахте,
для забутовки  выработан-

ных пространств. Это
даст возможность р>

повысить производи-

тельность вагонщика, ибо
вагонщик при переходе в
лаву будет уже не вагон-

щик, а разборонавальщик. А
мы знаем, что производи-

тельность разборонав ал ыци-

ка в лавах выше произво-

дительности вагонщика в

штреках примерно в пол-
тора раза.

К тому же качество слан-
ца в лавах будет значитель-

но лучше и выход поро-
ды в сланце на поверх-

ность из лав намного умень-

шится, чем из штреков.

Вентиляция, с которой на

шахте обстоит очень пло-

хо, также улучшится. Нуж-
но только самым тщатель-

ным образом производить

забутовку всех пустот меж-

ду участковыми и разрез-

ными (вентиляционными)
штреками. В случае необ-
ходимости нужно обмазы-
вать стенки забута глиной.

Новая система совершен-

но избавляет от прохожде-

ния вентиляционных печей,
которые сейчас проходят-

ся между участковыми и
разрезными штреками.

Новая система при взрыв-

ных работах в лавах уве-

личивает коэфициент по-

лезного действия шпура в

штреках, а отсюда и рас-

ход взрывчатых материа-

лов сокращается. Также
значительно сократится
стоимость прохождени я

подготовительных работ,
ибо расходы на проходку

участковых и разрезных

штреков совсем отпадут, а

останутся только расходы

по креплению этих штре-
ков и по настилке пути.

Преимущество новой си-

стемы заключается еще и в
том, что продвигаясь раз--

резной лавой в два цикла

в сутки (что вполне воз-

моясно), мы можем подгото-

вить новый участок в два

с половиной, максимум в
три месяца. Осуществляя
быстро подготовку участ-

ка, мы выявляем гипсомет-

рию пласта и все наруше-

ния, которые встретятся на

пути разрезной лавы. Это
обстоятельство позволяет

нам заранее расположить

лавы так, чтобы все нару-
шения и трещины прохо-

дили и оставались в между-

лавных   целиках.

Как видите, сколько пре-

имуществ н сколько цен-

ных вкладов нам может

дать новая система.

Что нужно для того, что-

бы провести в жизнь эту си-

стему? Нужно не медля ни

дня принять все меры и
способы к скорейшей под-

готовке этих трех нарезных

лав на всех трех участках.

Необходимо созвать бри-
гады рабочих, раз'яснить
им цель и значение прово-

димых мероприятий и тех

преимуществ, которые
эта система и вместе со

всем коллективом шахты
взяться за проведение в

жизнь этой системы.
Диспетчер треста „Союз-
сланец" ЛУГОВОЙ.
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ПО СССР
Коллекция

из 52 тысяч марок
Центральный музей свя-

зи в Ленинграде заканчи-

вает составление генераль-

ной коллекции почтовых

марок всех стран. Она на-

считывает около 52 тысяч

марок. В коллекции пред-

ставлены образцы всех со-

ветских марок — около 700
видов.

ОТДЫХ   школьников

В Лондоне состоялась демонстрации квартиронанимателей,
протестующих против высокой квартплаты.

На снимке: Демонстранты на улицах Лондона. На плакатах

надписи: .Об'единение квартиронанимателем! принесет им победу*,
„Понижение квартирной платы означает больше нищи для наших

детей".                                                                Фото „Союзфото".

РЕШЕНИЕ БЮРО ВСЕОБЩЕЙ КОНФЕДЕРАЦИИ ТРУДА

Здание построено

за 65 часов
В течение 65 часов по-

строено общежитие в 28

комнат на шахте „Трудов-
скан" треста „Сталин-
уголь".

Подобные здания в Дон-
бассе строились обычно от

6 месяцев до года. Здание
обошлось в 120 тысяч руб-
лей—в полтора раза мень-

ше, чем предусмотрено

сметой.                  (ТАСС).

р НА БЫТОВЫЕ ТЕМЫ 3

Бюро Всеобщей конфе-

дерации труда (француз-

ских профсоюзов) в опуб-

ликованном заявлении по

поводу своих последних

решений указывает на про

вокационное поведение Гит-
лера, пытающегося создать

всеобщее возбуждение и

беспорядки в целях воору-

женной интервенции про-

тив чехословацкого народа.

Бюро заявляет о своем

присоединении в решению

английских профсоюзов в

защиту Чехословакии, а

также к решению конгрес-

са, предусматривающему

совместное обращение анг-

лийских и французских
профсоюзов к своим пра-

ватѳльства-м с требованием
о снятии запрета на вывоз

оружия в Испанию.
(ТАСС).

ПРИВЕТСТВИЕ
ЧАН КАЙ-ШИ
ПАРТИЗАНАМ

Чан Кай-ши послал при-

ветственную телеграмму

партизанским отрядам, опе-

рирующим в районе Луя-
хайскон я. елейной дороги,

в районе Сюйчжоу. В этих

районах за последнее вре-

мя особенно активно разви-

вается партизанское дви-

жение.                   (ТАСС).

Восстание
в Гойсуэта

Но сведениям из Барсе-
лоны, в маленьком город-

ке Басконии Гойсуэта, на-

ходящемся па территории

мятежников, произошло

восстание местных ките-
лей. Восставшие присту-

пом взяли казарму палан-

читов.

(ТАСС).

Ни ст. Сиверекой в поселке Кезево, в сосновом бору был рас-
положен пионерский лагерь Свердловского района гор. Ленингра-
да. 12(H) детей в течение 35 дней  отдыхали в лагере.

На снимке: — слушают патефон.                          Фото „Союзфото"»

Выполнение программы по комбинату
за первую декаду сентября 1938 г.

„А воз и ныне там..."
Обойдите весь поселок

и попробуйте найти в про-

даже керосин, и вы убеди-
тесь, что это совершенно

невозможно. Керосина в

продаже нет.

Между тем жалобы
потребителей на отсутствие

в продаже керосина про-

должают поступать, однако

руководители Сланцевской
конторы „Псковторга" по-

прежнему   отмалчиваются.

Ларек, в котором раньше

продавался керосин, еще

в июне был закрыт. После
долгих обещаний руководи-

тели «Псковторга" изве-

стили, наконец, что с 25

июля будет открыт ларек,

но сегодня уже вторая по-

ловина сентября, „а воз и

ныне там".           Давыдов.

ШАХТА имени С. М. КИРОВА

ДОБЫЧА СЛАНЦА в тоннах .

ОТГРУЗКА СЛАНЦА в тоннах

ПРОХОДКА в погонных неграх

План      Выполн.

7800          45S8
6000          3423

151               40

ВТОРОЙ РУДНИК
ДОБЫЧА СЛАНЦА в тоннах .

ОТГРУЗКА СЛАНЦА в тоннах

ПРОХОДКА в погонных метрах

334
334

87
454

Проц.
выполв.

67,2
57,1
25,5

135,9

ОТДЫХ ШКОЛЬНИКОВ.

ОБРАЩЕНИЕ МЕЖДУНАРОДНОГО КОМИТЕТА
БОРЬБЫ ПРОТИВ ВОЙНЫ И ФАШИЗМА

Международный комитет

борьбы "протп в войны и фа-
шизма обратился с воззва-

нием ко всем друзьям ми-

ра и свободы, ко всем ра-

бочим организациям и ко

всем группам, борющимся

за мир и культуру, призы-

вая их усилить кампанию

солидарности по отноше-

нию к Чехословакии и все-

мерно крепить междуна-

родный фронт мира и сво-

боды.                     (ТАСС).

НОВОЕ
МОБИЛИЗАЦИОННОЕ

МЕРОПРИЯТИЕ В АВСТРИИ

Как сообщает английская
печать, в столице Австрии
Вене реквизирована воен-

ными властями часть гру-

зовиков. Одновременно из-

дано распоряжение, по ко-

торому все остальные гру-

зовики по первому требо-
ванию властей должны

быть предоставлены для

военных целей.
(ТАСС).

ДВИЖЕНИЕ ПРОТЕСТА
ВО ФРАНЦИИ

13 сентября во француз-
ском порту Марселе состоя-

лась грандиозная демонст-

рация протеста против уг-

розы нарушения социаль-

ных законов и, в особенно-
сти, против декрета, нару-

шающего закон о 40-часо-
вой рабочей неделе'. В де-

монстрации приняло уча-

стие 50 тысяч трудя-

щихся.

(ТАСС).

ИТОГО ПО КОМБИНАТУ
ДОБЫЧА СЛАНЦА в тоннах  .   .   .           8134          4568
ОТГРУЗКА СЛАНЦА в тоннах  .   .           6334          3877
ПРОХОДКА в погонных метрах .  .             238             40

ЭЛЕКТРОСТАНЦИЯ

ВЫРАБОТАНО ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ          —               —

ОТПУЩЕНО ПОТРЕБИТЕЛЯМ   .  .           —               —

ЛЕСОЗАВОД „А"
ВЫПУЩЕНО ПИЛОМАТЕРИАЛОВ

в кубометрах .........              302           140

СИЛИКАТНЫЙ ЗАВОД
ВЫПУЩЕНО КИРПИЧА штук    .  .          141668         —

ОСВОЕНИЕ СРЕДСТВ
КАПИТАЛЬН. РАБОТЫ в тыс. руб.   .          431,9      174,6
В ТОМ ЧИСЛЕ РУДНИК № 2    .  .  .           236,0        91,7

56,2
61,2
16,8

77,4
74,6

46.4

40.4
38,9

НОВОСТИ ПО КОМБИНАТУ

Летний отдых трудящихся
191 человек провели в

этом году летний отдых в

доме отдыха комбината.

652 человека посетили его

по путевкам „выходного

дня". Кроме того, трудя-

щиеся комбината, рабочие,
служащие и инженерно-

технические работники по-

лучили в этом году 34 пу-

тевки  в   санатории п   юж-
ные курорты.

На курорте были: комс-
ор г центральной механи-
ческой мастерской элект-
росварщик-стахановец тов.
М. Копылов, стахановеи
стройцеха плотник брига-
дир т. Финогенов, комсорг
центральной электростан-
ции т. Кузнецов и друга*-

Сталинская забота о детях

На ст. Сиверекой в пос. Кезе-
во, в сосновом бору был располо-
жен пионерский лагерь Свердлов-
ского района гор. Ленпнграда.
1200 детей в течение 35 дней
отдыхали в лагере.

На сн.— Ребята на прогулке.
Фото „Союзфото .

На комбинате, как и по

всей стране, с каждым го-

дом увеличивается рож-

даемость. Только за первое

полугодие 1938 года руд-

ничный комитет выплатил

по декретным отпускам

52165 рублей

19060 рублей выдано В
первом полугодии матерям
на кормление и предметы
ухода за новорожденными.

19800 рублей затратил
рудничный комитет на от-
дых пионеров и школь-
ников.

Ответственный редактор И. СЕРДЮКОВ.
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